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瀬尾和敬一般質問の記録

◎ 自己分析

平成１６年１２月議会から平成２０年９月議会までの一般質

問の全項目を拾い上げ、自己分析してみました。

「合併後の市民としての一体感醸成」や「行財政改革」「教育

問題」に重きを置いた質問が多いようです。

今後は、「過疎対策」「農林水産業」「観光行政」「医療福祉」

などにも力点を置くことが求められます。

８月２８日の一般質問では、森市長には最後の議会でもあり、

私が合併当初から気を揉んでいた「新市の一体感の醸成」につい

て、向原教育長には、４年間の教育行政を振り返って、感慨をお

聞きしました。

【平成１６年１２月議会】

①薩摩川内市の一体感醸成の方策について

②市職員の、支所間・本庁間交流について

③交通網の整備・確立について

・巡回バス、乗り合いタクシーの運行維持について。

・観光ルートの確立と交通網に整備について。

④「ふるさと教育」の推進について
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【平成１７年３月議会】

①薩摩川内市と市出身者との一体感醸成について

・公園観光地へ桜などの樹木のオーナー制度導入について。

②市役所事業参入勉強会について

③総合的学習について

【平成１７年６月議会】

①農業公社の活用と集落営農の推進について

・薩摩川内市ブランドの導入について。

②藺牟田池のラムサール条約登録について

③食育について

【平成１７年９月議会】

①本庁機能の分署化について

・本庁機能を支所に分署化し、支所の活性化を図る考えはない

か。

・(仮称)「甑総合支所」を本庁に置き、甑の一体的発展を図れ

ないか。
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②薩摩川内市文化祭の開催について

③スポーツ少年団の交流について

【平成１７年１２月議会・・・議員辞職中】

【平成１８年３月議会】

①新市の一体感醸成について

・支所に相談窓口を設けられないか。

②公共施設の耐震強度調査計画と、その執行体制について

【平成１８年６月議会】

①補助金制度について

②小中一貫教育について

【平成１８年９月議会】

①合併特例債の活用の展望について

②学校のプールの管理について

【平成１８年１２月議会】

①産業経済部の組織機構見直しについて
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②総合支所の機能と役割について

③藺牟田池の外来魚対策について

【平成１９年３月議会】

①森市長のマニフェストの進捗状況及び今後の課題について

②(仮称)「学校のあり方検討会」設置について

・小中一貫教育のための学校統廃合の認識啓発について。

【平成１９年６月議会】

①指定管理者制度の見直しについて

・地区コミ委託料への課税について。

②(仮称)「ふれあいマップ」作成について

③PTCA の啓発について

【平成１９年９月議会】

①企業誘致について

②薩摩川内ブランドについて

・甑海洋深層水の利活用について。

③総合的な学習の時間について
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【平成１９年１２月議会】

①市職員の資質の向上策について

・課内グループ制の成果について。

・職員給与の格差是正について。

②民間活力によるまちづくり構想について

③全国学力テストについて

【平成２０年３月議会】

①地域格差の是正について

・過疎地域にどのように手を差し伸べるか。

・情報格差にどう対処するか。

②小中一貫教育について

・これまでの成果と今後の課題について。

【平成２０年６月議会】

①薩摩川内市誕生から今日までを振り返り、市長としてどのよう

な感慨をお持ちか

・マニフェストの達成度なども含めて、市長としての自己評価は

どうか。
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②絶対評価について

・通信簿のインフレ化が話題になっているが、本市はどうか。

・絶対評価のメリットとデメリットについて。

③中国への修学旅行について

・ 中国への修学旅行について、不安視する声がある。どのように

して理解を深めていくか。

【平成２０年 ９月最終議会】

① 薩摩川内市誕生以来、一体感醸成に取り組まれてきたが、どう

自己評価されるか。また、課題は何か。(森市長に)

② 薩摩川内市誕生以来、取り組んでこられた教育行政の成果をど

う評価されるか。また、課題は何か。(向原教育長に)

今後も、薩摩川内市の抱えている問題を真正面か

ら捉えて、一般質問を行って参ります。

瀬尾和敬を使ってください。
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一生懸命汗を流します。

連絡は下記まで。

瀬尾和敬

住所 〒８９５－１５０１

薩摩川内市祁答院町下手２８８６－１

電話＆ＦＡＸ ０９９６－５５－０４８５

Ｅ―mail seo@Po5.synapse.ne.jp


